

Schirmherr für das Herbstkonzert

Bedburg-Königshoven (red). Noch vor Karneval hatte Manfred Speuser, Vorsitzender des MGJV Quartettverein Königshoven, besonderen Grund zur Freude: Nach dem gemeinsamen Besuch mit MGJV-Geschäftsführer Willibert Düster bei Heinzbert Faßbender erklärte sich dieser als aktiver Vereinsmensch bereit, die Schirmherrschaft beim Herbstkonzert der Königshovener Sänger zu übernehmen.

Faßbender, der unter anderem Mitglied im Bedburger Kirchenvorstand ist, sich als Senator im Karnevalsverein „Bedburger Narrenzunft“ engagiert und seit zwölf Jahren als Brudermeister der Bedburger Schützenbruderschaft vorsteht, kennt die ak-

tuellen Schwerpunktthemen im Gemeinde- und Vereinsleben, sodass er weiß, worauf es bei dieser Arbeit ankommt. Knappe öffentliche Fördermittel und kontinuierliche Nachwuchsförderung sind ihm keineswegs fremd. Vielmehr hat Faßbender mit seinem beruflichen Hintergrund als Prokurist und Marktbereichsleiter der Volksbank Erft eG auch die finanziellen Themen im Blick, die die Vereine in der heutigen Zeit fordern. „Ich freue mich sehr, dass wir mit Heinzbert Faßbender als Schirmherrn bei unserem Herbstkonzert einen echten Unterstützer der Gemeinschaft gefunden haben, der die langjährige Chorgeschichte zu schätzen weiß und als ausgezeichnete Bot-

schafter auch während des gesamten Jahres für uns agiert!“, fasste Speuser freudig zusammen. „Auch dieses Mal werden wir wieder über das gesamte Jahr verteilt einige öffentliche musikalische Auftritte präsentieren und auch für das ein oder andere Highlight im Terminplan sorgen – die Gespräche hierzu laufen aber noch“, lässt Pressesprecher Willi Schlößer wissen.

Immer wieder freuen sich die Königshovener Sänger über stimmkräftige Unterstützung, die gerne bei den Chorproben am Freitagabend, ab 18.30 Uhr im Hotel „Zum Casino“ Königshoven vorbeikommen, reinschnuppern und die neue Chorleiterin live in Action erleben können“, lädt Speuser ein.



■ MGJV-Vorsitzender Manfred Speuser, Schirmherr Heinzbert Faßbender und MGJV-Geschäftsführer Willibert Düster.

FOTO: BASTIAN SCHLÖSSER